

# Une bonne conscience



Jean-Louis Gaillard



Sonder les Écritures

“

**Cette conscience, quelques-uns  
l'ont perdue, et ils ont fait  
nauffrage par rapport à la foi.**

## 1 Timothée 1.19

Un père faisait de sévères reproches à son fils qui ne faisait aucun effort pour apprendre ses leçons mais qui passait tout son temps devant l'écran de télévision. Le gamin n'en avait pas honte et ne regrettait rien, ce qui fit dire à son père :

— Mais enfin, il ne t'arrive jamais d'écouter la voix de ta conscience ?

Dérouté par la question, l'enfant répondit :

— Je ne sais pas, papa, c'est sur quelle chaîne ?

Même s'il s'agit d'une réponse enfantine, elle est bien symptomatique de l'époque à laquelle nous vivons. Innombrables sont nos contemporains qui ont perdu toute bonne conscience, depuis les hommes d'État jusqu'aux plus humbles citoyens.

Et vous ? Cela vous arrive-t-il également ? De faire passer vos envies, vos loisirs, vos rendez-vous, vos intérêts avant ce qui est juste aux yeux de Dieu ?

En tant que Chrétiens, nous sommes appelés à montrer l'exemple en marchant dans la justice du Seigneur et en gardant une bonne conscience comme nous le recommande la Bible dans [1 Timothée 1.19](#). Cependant la chair est faible... et n'ayant de part nous-mêmes aucune justice en nous, il nous est aussi très facile d'adopter cette attitude que le monde enseigne. C'est pourquoi il est vital que nous nous attachions à la Source : Jésus Christ. Passer du temps avec lui nous est accessible à tous, que nous soyons jeunes ou "jeunes depuis plus longtemps" !

Une prière, une pensée, un cœur reconnaissant envers lui... toute occasion est bonne pour ressentir sa présence et son amour nous envahir et nous renouveler.

Et si nous tombions à nouveau ? Pas de panique ! Il est juste et bon pour nous pardonner et nous relever. Personne n'est arrivé mais il est capable de nous changer à son image. Je vous invite à lire ce passage dans [1 Timothée 1.12-17](#) qui est une preuve, parmi tant d'autres, de la miséricorde de notre Seigneur. Quelle grâce !

Plongeons nos yeux dans sa Parole afin de laisser agir en nous sa justice et d'aligner nos cœurs au sien. C'est ainsi et uniquement par lui que nous pourrons garder une bonne conscience, manifester sa vie et être des exemples à suivre !

**Jean-Louis Gaillard**

## Écouter la voix de Dieu

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Demandez à Dieu d'aligner votre cœur avec le sien.

Prier, c'est simple. Parlez à Dieu comme vous le feriez avec votre ami le plus proche. Dieu vous aime et il peut tout entendre. Voici un exemple de prière : "Seigneur, plonge-moi dans ta rivière d'amour et que je prenne goût à ta Parole qui rafraîchit mon âme et que mon cœur soit aligné sur le tien."

## Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ? Prenez un temps pour remercier le Seigneur.

# A Agir aujourd'hui

À présent, approfondissez ce que vous avez reçu. Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez les actions concrètes que vous pouvez réaliser.

# H Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Seigneur, en ta présence, je suis renouvelé(e). Merci pour ton amour.  
À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1402 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)